



Auch unsere jüngsten – die Wichtel und Wölflinge (Kinder von 7 bis 10 Jahre) – erlebten vier abenteuerliche Sommerlagertage im Wolfurter Pfadfinderheim. Gleich am ersten Nachmittag besuchte sie der schusselige Comiczeichner Adalbert Hunzikus, dem die Kinder dabei helfen mussten, seine Comicfiguren zu besänftigen. So reisten sie ins Gallierdorf von Asterix und Obelix, um Miraculix beim Zaubertrankbrauen zu helfen, bastelten für Arielle allerlei schöne Sachen und erkundeten für Wickie und ihre starken Männer die Natur an der Bregenzerache.

Auch die allabendlichen Gruselgeschichten durften vor dem Schlafengehen nicht fehlen. Einer der Höhepunkte war mit Sicherheit das Stadtspiel in Bregenz mit 120 Wichtel und Wölflingen aus verschiedensten Wiener, Tiroler und Vorarlberger Pfadfindergruppen. Hier galt es in gemischten Gruppen die Sprache des Wasserwesens im Bodensee wiederzufinden. Den krönenden Abschluss fand das Sommerlager mit dem Elternbesuchstag. Einmal mehr waren es erlebnisreiche Tage für unsere Kleinsten!

[Fotogalerie](#)